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会長方針「誰もが個性を楽しめる社会を」
本年度 第11回(通算第2424回)

プログラム「 クラブアッセンブリー・年次総会 」夜間例会
担当 理事会

■2024年12月9日(月) 18時30分～ ■ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】小栗 直也 【副会長】岡安 正人 【幹事】杉野 史和 【副幹事】平 信二・佐々木 進

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２4－２０２5年度 会報

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★ ロータリーソング

「 君が代 」「 奉仕の理想 」

ソングリーダー 佐藤 圭 君

★ ロータリー財団 認証状・認証バッジ授与

MPHF3回目 八村 弘英 君

PHF 菊地 康平 君
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★ 会長挨拶 小栗 直也 会長

皆様こんばんは。1 ヵ月ぶりの例会となりまして
先月、我が社の繁忙期でありまして地獄の日々を

過ごしておりました。11 月は例年、例会に参加し
ていないんですけれども、会長になった時にそう

いった約束で受けさせて頂きました。自分が欠席

の間、岡安副会長が代打でやってくれました。本

当にありがとうございました。やっぱり、この雛

壇というのは、こういった仕事の影響で参加でき

ないという時に、副会長、幹事が協力してくれて

本当の仲間かなと思いました。

早いもので上期もあと 1 ヵ月弱、12 月ということ
で、ほっとしていますけれども、次の例会は「ク

リスマス家族例会」ということで親睦委員会の皆

様で盛り上げてもらって、楽しく 1 年を締めくく
りたいなと思っております。どうぞ宜しくお願い

致します。

★幹事報告 杉野 史和 幹事

・12 月のロータリー
レートは 1 ドル 150
円です。

・RI 日本事務局 財団

室より「財団室

NEWS 12 月号」が
届いております。

・釧路、釧路北、釧路東、釧路南、釧路ベイ

根室、浜中 各ロータリークラブより

「12 月の例会プログラム」が届いております。

★ 事務局より 平 信二君

櫻田会計より

金田年度の決算報

告が出ております

ので回覧しており

ます。皆さん、

お目通し頂ければ

と思います。

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★次週例会の御案内

12月 22日(日) 18時 00分～
ANAクラウンプラザホテル釧路

「クリスマス家族会」夜間例会

担当 クラブ奉仕・社会奉仕委員会
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【本日のプログラム】

「 クラブアッセンブリー・年次総会 」夜間例会

担当 理事会

<杉野幹事>

これより年次総会を開催致します。司会は会長、

幹事で務めさせて頂きます。

これより 2024-25 年度年次総会を開催させて頂き
ます。

標準ロータリークラブ定款第 6 条 2 節、釧路西ロ
ータリークラブ定款第 8 条 2 節および細則第 5 条
1 節に基づき 2024 ～ 25 年度の年次総会を開催致
します。はじめにクラブ細則第 5 条 3 節にありま
す通り、年次総会はクラブ会員数の 3 分の 1 以上
により成立致しますので定数の確認をしたいと思

います。

<岡安クラブ奉仕委員長>(例会運営委員長 欠席の為)

会員数 28名、出席者数 15名です。

<杉野幹事>

これよりクラブ細則第 4 条 1 節に基づき、本総会
の議長はクラブ会長とし議事進行を進めさせて頂

きます。

＜議長 小栗会長＞

本総会は、会員数 28 名、出席者数 15 名で会員数
の 3 分の 1 を満たしておりますので、本総会は成
立致します。

まず、会長ノミニーですが、1カ月前に告示し
先月 30日に締め切りましたが立候補者はありませ
んでした。つきましては会長および理事会にて選

考した結果、会長ノミニーに菊地 康平会員を指

名致します。会員皆様にご異議がなければ拍手を

持ってご承認をお願い致します。(拍手)

引き続きクラブ細則 3 条 1 節に基づき、次年度
理事委員長を杉野会長エレクトより発表をお願い

致します。

2025-2026年度 釧路西ロータリークラブ

理事・役員

会長(理事) 杉野 史和君

副会長・クラブ奉仕委員長(理事) 大場 恵治君

幹事(理事) 佐々木 進君

職業奉仕委員長(理事) 請川 透君

社会奉仕委員長(理事) 小泉 和史君

国際奉仕委員長(理事) 菊地 康平君

青少年奉仕委員長(理事) 佐藤 和彦君

会場監督(理事) 張江 宣夫君

会計(理事) 櫻田 美香君

直前会長(理事) 小栗 直也君

会長エレクト(理事) 菊地 康平君

理事・役員が拍手をもって承認されました。

<次年度 理事の皆様より一言>

◎副会長・クラブ奉仕委員長 大場 恵治君

杉野会長エレクトより、お話があり、ロータリー

はノーとは言ってはいけないと先輩達から教わっ

ておりましたので、すぐ“わかりました”と返事

をさせてもらいました。何とか縁の下の力持ちに

なれるように頑張ります。楽しい雰囲気で親睦を

深められるようにご協力をお願い致します。
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◎幹事 佐々木 進君

次年度、幹事をすることになりました。やったこ

との無い所に挑戦するので、不慣れな事もあるか

と思いますが、皆さんに助けてもらいながら頑張

りたいと思います。杉野会長を盛り上げて行きた

いと思いますので宜しくお願い致します。

◎職業奉仕委員長 請川 透君

職業奉仕委員会なんですが、年に 2 回の職場訪問
例会を開催することになっておりますが、ここ数

年はコロナで開催することが出来なかったのです

が、先日は当社の家族葬ホーム『我が家』にて開

催することが出来ました。これから色々と考えて

行きたいと思いますが、春採にも、もう一館、ち

ょっと風変わりな建物を作っているので、皆様よ

ろしければ、またご案内したいなと思っています。

次年度も宜しくお願い致します。

◎青少年奉仕委員長 佐藤 和彦君

12 月 2 日にですね、杉野会員から夜 8 時すぎに電
話がかかってきて、いやだなとイヤな予感がした

のですが出てしまいまして、理事を受けてくれな

いかと、それで、後ろで金田さんが何かぐちゃぐ

ちゃ言っているのも全部聞こえていて(笑いが起こ

る)、まぁ、お受けしました。

青少年は前年度も青少年で、実は私の方から手を

挙げてやりたいと言った経緯があります。これ、

何でかと言ったら、私ロータリーに入って 25年近
くなるんですけれども、バレーボール大会ってい

うのを 3 回、4 回ほど関わってやってきました。
皆さんご存じだと思うのですが、バレーボール大

会というのは 1 月にやるんですが、これは新人戦
なんですよね。5 年生の新しくレギュラーになっ
た子でチームを組んでというものです。私がずっ

と考えているのは、6 年生の最後の引退試合を西
クラブでやりたいなと、実はバレーボール連盟の

人に話を聞くと、優勝旗がもらえたり、記念品が

もらえたり、メダルがもらえたりっていうのは、

西ロータリークラブのバレーボール大会だけなん

ですよね。そういった思いのある試合が 6 年生の
最後の試合で出来たら、いい思い出になるのでは

ないかと思い、それを西クラブの大会で出来ない

かと思っています。来月にバレーボール大会をや

ったあとに杉野年度になるかわからないですけれ

ども、6 年生に移行して何とか結び付けたいなと
思っています。バレーボール大会、皆さんにご協

力を呼びかけることもあるかと思いますが、どう

ぞ宜しくお願い致します。
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◎会場監督 張江 宣夫君

佐藤さんのお話もありましたが、先日、大喜湯に

行こうとしていた所に電話が鳴りまして、またま

た会場監督に指名されました。老兵はこのへんで

役から離れたいと思ったんですが、杉野会員とは

ゴルフ仲間でありましてお引き受け致しました。

どうぞ宜しくお願い致します。

◎国際奉仕委員長/会長エレクト 菊地 康平君

国際奉仕は初めてなので、次年度までに勉強して

何をやるのか考えたいと思います。エレクトも頑

張ります!

◎会長 杉野 史和君

皆さん、改めましてご承認ありがとうございまし

た。こうして理事委員長を私が決めさせて頂いた

のですが、とうとう会長をやるのかなと少し実感

が湧いてきた所です。次年度、幹事を佐々木会員

にお願いします。幹事は大変ですけれども、今年、

私が幹事でして、本当は次年度幹事の佐々木さん

に色々教えられればいいんですけれども、なんせ

小栗年度が始まった時には右も左もわからず、平

会員におんぶに抱っこ状態だったので、中々ちょ

っと教えることが出来ず、ちょっと不安だなと、

そして力不足だなという事もありまして、それで

次年度副会長に大場会員、副幹事に加納会員と大

先輩ににお願いをすることが出来まして、大変心

強く思っております。

そして今日、発表ではなかったんですけれども

一番大変かなと思う親睦委員長が 2 回会長をやっ
て間もない金田会員がやって下さいます。本当に

助かります。金田会員ありがとうございます。

次年度各委員長はじめ皆様の力をお借りします。

色々ご迷惑をおかけするかも知れませんが、頑張

ってやって参りますので、どうぞ宜しくお願い致

します。

＜上期の反省＞

・幹事 杉野 史和君 より

クラブ概要より説明させて頂きます。会員数は当

初の 28名にて上期下期、変わらず行く予定でおり
ます。クラブの財政なんですが上期会費は全員か

ら徴収させて頂いてますのと、財団の 100 ドル寄
付がいつも下期の会費から頂戴させて頂いていた

んですが、11 月に会計の方から手続きがあるとい
うことで、その部分で手続きをさせて頂いており

ます。今月 22日にクリスマス例会は会費を預かる
例会になりますが、恐らく収入より支出の方が多

くなると思いますので、積立金から補填して頂く

ことになるかと思います。収支の方はそういう感

じで進んでおります。

第 7 分区の会長幹事会なんですけれども、上期は
計 4回ありまして、前回 11月には小栗会長と私が
出席出来ずに岡安副会長と副幹事の佐々木さんに

お願いしておりますので、計 4 回とも、きちんと
出席しております。下期は 2 月と 6 月の計 2 回の
予定となっておりますので、そちらも出席させて

頂きたいと思います。

・クラブ奉仕 岡安 正人 委員長より

クラブ奉仕委員会なんですが、その中で親睦活動

委員会がありますが、活動として 8月の『野遊会』、
9月の『夫人同伴例会』と楽しく開催出来ました。
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そして 22日は『クリスマス家族会』なんですが
親睦委員会の方々が LINE などで打合せをして、
楽しい余興だとか今、段取りをしている所です。

皆さん楽しみにして頂ければと思います。お金も

一番支出すると思いますが、なんせ楽しい余興と

お土産をいっぱい準備しておりますので、少しお

金はかかっても仕方がないというふうに考えてお

ります。盛大にやるので楽しみにして頂きたいな

と思います。

あと、スポーツ例会を下期やるのかわからないで

すが、『ひな祭り例会』もありますので、今年度は

親睦に関わることは順調にやったんじゃないかと

思います。

・会報委員会 平 信二 委員長より

例会をビデオで記録しております。音声の文字起

こしをしてホームページにアップロードしていま

すので見て頂けると思います。元々、会報委員会

は持ち回りで皆さんでやっていたんですが、数年

前からこの方式にして、あと体裁を整えるのを三

浦さんにお願いしてというのをやっておりますの

で、今年度、次年度もこのスタイルで行くと思い

ますが、何かあればご連絡頂いて、過去の記事を

見たいですとかご依頼頂ければと思います。

・会員増強選考委員会 三宮 久蔵 委員長より

地区協に行きまして勉強してきまして、非常に大

変な委員会だなと思いました。地区の委員長が釧

路北から出ているものですから、何とかして話を

してくれないかという打診をしたのですが、なん

せ忙しい社長なものですから、中々難しいとの事

でした。例年ですと会長方針として大体クラブは

目標何名という指針が出るのですが、今年は出ま

せんでした、しかし会員増強委員会としては 30名
を掲げています。下期は色々検討しながら考えて

おりますのでよろしくお願い致します。

・職業奉仕委員会 菊地 康平 委員長より

職業奉仕委員会はけっこう担当例会が多いのてす

が、請川さんの所の新しい家族葬ホームの見学で

すとか、もう 1 つは当初は鶴間さんが市長になっ
たので講演して頂こうという話もあったのですが、

公務の都合上スケジュールが合わず、急遽、私が

話すということになりました。反省としては、も

う少し段取りよくやりたいと思います。

・社会奉仕委員会 請川 透 委員長より

そんなに例会はやっていないんですが、4 年前に
私が会長の時に社会奉仕福祉の活動ということで

募金箱を設置して、ずっとそれを継続してきてお

りまして、下期にそれを開封して金額を確認して、

どこに寄付するのかとかを検討したいと思ってお

ります。

・青少年奉仕委員会 佐藤 和彦 委員長より

上期は活動がありません。下期は柔道大会、バレ

ーボール大会がありますので、皆さんご協力を宜

しくお願い致します。

・会場監督 大場 恵治 君より

出席人数は少ないかなと思いますが、皆さん例会

を楽しんでくれているように思います。

あと、例会も円滑に行われていたんじゃないかと

思います。下期もまた上期同様に楽しくスムーズ

な例会に務めて参ります。

・会長 小栗 直也 君より

上期反省としましては、シャンパンを飲まないと

いう事でしたが、地区大会の時にやらかしまして、

飲みつぶれて釧路 RC の会員に連れて帰られると
いう醜態をさらしました。なので下期には、その

ような事のないように、西 RC が変な風に思われ
ないように、しっかりやって行きたいなと思いま

す。あと、下期の柔道大会、バレーボール大会で

すね、いつも若手しか来ていないんですよね。な

ので皆さん、重鎮の方々も皆でずらっと並んで、

開会式だけでもいいんですよ、かっこいい西 RC
の大会ということで皆さん協力出来て、やってく

れればなと思いますので、ご協力お願い致します。

～～～～ スナップ写真 ～～～～


